

Preocupa a Hacienda calificación de Pemex

ARELY SÁNCHEZ

La baja de la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte de Fitch Ratings era esperada, pero no deja de ser un anuncio preocupante para el Gobierno, reconoció el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera.

“Una cosa es que no nos sorprenda, pero sí nos preocupa.

“Teníamos claro cuando veníamos observando el desarrollo de Pemex y fue motivo de conversaciones en el periodo de transición; para nadie esto fue sorpresivo”, dijo durante el lanzamiento de la plataforma de préstamo de valores MEIPresval.

El funcionario acotó que la caída en la nota de Pemex no impactará a la calificación soberana de México.

“Con la calificación del País nos sentimos claramente cómodos en (el sitio) dónde está. Estos temas están, hasta este momento, desvincula-

dos. (Pero) Pemex sí es una preocupación, es la principal empresa del País, es uno de los principales activos”, agregó.

Sostuvo que el anuncio de apoyo de la Secretaría de Hacienda a Pemex, realizado ayer, no está ligado a la decisión de la calificadora e incluso los inversionistas ya anticipaban una caída.

Resaltó que el plan pretende mejorar la capacidad de producción de Pemex a través de acciones enfocadas en aligerar la carga tributaria de la petrolera, como un nuevo régimen fiscal.

“De alguna forma, el mercado ya también lo estaba descontando”, manifestó.

La baja en la calificación provocó un movimiento inusual en el tipo de cambio peso-dólar en el mercado vespertino-nocturno del Forex.

El dólar aumentó en 0.81 por ciento su valor frente al peso, de 18.9951 a 19.1486, para después registrar un ajuste a la baja moderado.